

BAB V. KESIMPULAN & SARAN

Setelah dilakukannya analisis mengenai perbandingan fisik antara karakter Yoda dalam film *Star Wars* dengan Tarsius sebagai referensinya maka didapatkan kesimpulan dan saran sebagai berikut:

V.1 Kesimpulan

Setelah karakter Yoda dan hewan Tarsius di analisis menggunakan studi komparasi maka didapatkan kesimpulan sebagai berikut bahwa karakter Yoda dalam film *Star Wars the Empire Strikes Back* terdapat beberapa bagian bagian tubuh yang terlihat mirip, maka dari itu dapat disimpulkan bahwa beberapa unsur pembentukan karakter Yoda terinspirasi dari hewan Tarsius, namun tidak semua bagian tubuh terlihat mirip dan terlihat adanya perbedaan pada masing – masing objek yang diteliti diantaranya sebagai berikut:

- Terdapat perbedaan warna kulit Yoda pada film *Star Wars* dengan Tarsius sebagai referensinya, yaitu warna kulit Yoda berwarna hijau sedangkan pada spesies Tarsius tidak ada satupun Tarsius yang memiliki warna kulit yang sama dengan Yoda.
- Perbedaan jumlah jari pada kaki dan tangan Yoda dengan seluruh jenis Tarsius yang memiliki 5 jari pada masing – masing tangan, sedangkan untuk Yoda yang memiliki 3 jari pada tangan dan 4 jari pada bagian kaki serta memiliki kuku yang tajam dan panjang.
- Pada bagian leher Yoda terdapat jarak antara bagian kepala dengan bagian badan, tidak seperti Tarsius yang hampir tidak memiliki jarak dan dapat berputar 180 derajat.
- Terdapat perbedaan pada bagian kaki dan tangan Yoda dengan Tarsius. Tangan Yoda memiliki tangan yang sangat kecil sedangkan untuk tangan Tarsius memiliki tangan yang besar. Pada bagian kaki, Yoda memiliki kaki yang besar namun pendek. , namun terlihat ada kemiripan pada bagian kaki yang memiliki ukuran yang besar dengan karakter Yoda dan

Tarsius.

- Terdapat perbedaan pada bagian ekor, Yoda tidak memiliki ekor seperti Tarsius – Tarsius yang lainnya.
- Pada bagian mulut, hidung, telinga dan bibir Yoda hanya ada beberapa bagian yang terlihat mirip dengan Tarsius, yaitu pada bagian mata yang memiliki warna mata hijau kecokelatan dengan ukuran yang sama – sama besar, terlihat juga kemiripan pada bagian mulut yang memiliki raut mulut yang sama, serta terlihat ada kemiripan pada bagian telinga yang sama – sama memiliki telinga yang besar.

V.2 Saran

Pada penelitian ini peneliti hanya berfokus pada perbandingan fisik karakter Yoda dengan Tarsius sebagai referensinya yang di analisis menggunakan studi komparasi. Saran untuk penelitian selanjutnya untuk dapat meneliti bagian – bagian yang lebih menarik, seperti perbandingan karakter *Puppet* Yoda dengan *CGI* Yoda.